



竹山小だより



令和7年7月

学校 HP もご覧ください

1 学期終了 地域の皆様にたくさんお世話になりました。

4月に2年目をスタートした竹山小学校。7月18日に終業式を行い、1学期を終えました。今年度も「失敗OK」を合言葉に、人とかかわりながら、じりつ（自律、自立）する学校を目指し様々な取組を行ってまいりました。

この1学期間、多くの地域の皆様に活動を支援していただきました。竹田・前山両地区のよさを学ぶふるさと学習「竹山学」では、地域に出かけ、実際に話を聞いたり地域の人と一緒に活動したりすることで、子どもたちの学習がより深まり、地域への愛着もさらに高まりました。

例年2学期に実施しているクラブ活動は、改修工事の関係で、今年度は1学期に行いました。太鼓、太極拳、バドミントン、グラウンドゴルフ、モルックの各クラブに地域の皆様に講師としてお世話になりました。暑い中でしたが、4年生以上の子どもたちは楽しんで活動できたようです。本当にありがとうございました。

2学期以降も地域の皆様のご支援を得ながら、ふるさと竹山の「ひと、もの、こと」から多くの学びにつなげていきたいと考えています。ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。



太鼓クラブ



太極拳クラブ



バドミントンクラブ



グラウンドゴルフクラブ



モルッククラブ



3年生「あじさい園見学」

あじさい Dream クラブの余田さんに、豪雨災害から地域を元気にしようとする思いなどを話してもらいました。



2年生「まちたんけん」

竹田産業（ガソリンスタンド）、スマイル（駄菓子屋）をたんけんしました。お店でうれしいことや大変なことなどをインタビューしました。2学期には前山地区にまちたんけんに行く予定です。



子どもたちの安全のために・・・ 地区懇談会 6/27（金）

統合2年目を迎え、子どもたちの遊ぶ場所も徐々に広がってきている現状から、今年度の地区懇談会では、各地区の通学路やその他危険箇所を保護者が共有し、再度子どもたちの安全について考えていただきました。「大雨の際に水があふれる溝がある」「車の通行が多く、スピードも出ている」など、防災の視点や交通安全の視点から地区の地図に書き込みながら、実りの多い話し合いになりました。

計画、進行等でお世話になったPTA教養部の皆様には大変お世話になりました。ありがとうございました。今後は、各地区から上がってきた内容を取りまとめ、全体で共有できるようにする予定です。



夏を満喫！「竹山リゾート」学校運営協議会企画 地域交流イベント 7/15（火）

7月15日（火）の午後、学校運営協議会の皆様の企画で地域交流イベントを行いました。プールエリアでのゴザ走りやウォータースライダー、縁日エリアでのスーパーボールすくい、ヨーヨー釣りなど、とても楽しいひとときを過ごすことができました。

計画・準備から実行までお世話になった委員の皆様、ボランティアで関わっていただいた皆様、本当にありがとうございました。地域の皆様の「子どもたちを楽しませよう」という思いが存分に伝わってくる行事となりました。



駐車・停車についてのお願い

保護者、地域の来校者の駐停車については、開校当初からお願いしているところですが、スクールバスの展開スペースを確保するため、右図の斜線部については駐停車を禁止しております。ここに駐停車されると、バスを切りかえす必要があります。しかし、子どもたちの安全確保の観点から、「バックすることがないように」とバス会社からも強く要望されています。

2学期以降は改修のため、さらに駐停車スペースが限定されることとなりますが、遵守いただき、安全なスクールバスの運行にご協力をお願いいたします。（お子様の送り迎えの際も駐停車は控えてください。）



夏休みについて

夏季休業日：7月19日（土）～8月31日（日）

2学期始業式：9月1日（月）

夏季休業中の職員の勤務時間は8：00～16：30です。連絡はその時間内をお願いします。

8月12日（火）～15（金）は学校閉庁日です。

